

Weihnachtsmarkt erobert die Herzen

GOSHEIM (abra) - Der Heuberger Weihnachtsmarkt entwickelt sich zum Geheimtipp in der Region. Schon am Samstag konnten sich die über 50 teilnehmenden Geschäfte und Vereine über regen Zuspruch freuen. Kein Wunder, alle Kreativen der Gemeinde und darüber hinaus gaben sich ein Stelldichein.

Bereits bei der Eröffnung am Samstag zeigten Kindergartenkinder, die Lembergsmusikanten und der Liederkranz, dass es dabei nicht nur um einen Markt mit weihnachtlichem Angebot handelt, sondern auch um einem Markt der kulturellen Angebote. Die Chöre, Einzelmusiker, Ensembles ließen Ohren und Herzen ganz weit für den Ad-

vent werden. Ins Zeug haben sich aber auch die Schulen gelegt. In der Festhalle, der Jura- und Förderschule sowie auf dem Platz drumrum herrschte ein ständiges Kommen und Gehen. Der Duft von Glühwein und Leckereien verführte die Gaumen und das wirklich umfassende, bunte Angebot der Geschäftsleute die Hände, die Börsen zu öffnen. „Heuberg aktiv“ mit seinem Vorsitzenden Dieter Volz und die Gemeindeverwaltung – alle Beteiligten überhaupt – hatten offenbar keinerlei Mühen gescheut.

Und so geriet der Weihnachtsmarkt angesichts des enormen, bis ins Detail ausgefeilten Aufwands an den Ständen unversehens zu einer beachtenswerten Leistungsschau.